

FUNDACIÓN TIENDA ASILO DE SAN PEDRO



BOLETÍN INFORMATIVO N° 15. JUNIO 2019.

LA FUNDACIÓN TIENDA ASILO DE SAN PEDRO RECIBE LA MEDALLA DE ORO DE LA REGIÓN

El Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia entregó el pasado domingo, 9 de junio, la Medalla de Oro de la Región a la Fundación Tienda Asilo de San Pedro por su labor como organización sin ánimo de lucro en favor de la integración de personas en exclusión social, centrada en el ámbito de la formación, y coincidiendo con el 125 aniversario de su creación en Cartagena para prestar ayuda a los más necesitados.

La Medalla de Oro es el máximo galardón que la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia puede otorgar tanto a nivel individual como de empresas y organizaciones.



La presidenta de la Fundación Tienda Asilo de San Pedro, Doña Nicol Muñoz, recibe la Medalla de Oro de manos del presidente de la Región de Murcia, Fernando López Miras



Todos los galardonados con la Medalla de Oro posan juntos



Un momento del acto, celebrado en el Teatro Guerra de Lorca

MÁS NOTICIAS EN NUESTRAS REDES



WWW.FASANPEDRO.ES